

# *Le président cubain participe à la deuxième journée de débats parlementaires*

---



**Díaz-Canel lors de la deuxième journée de débats. Photo : PL**

La Havane, 19 décembre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel participe aujourd'hui à la deuxième journée de débats des commissions permanentes, avant la deuxième période ordinaire de sessions de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire.

Le chef de l'État dirige l'analyse de la Commission d'attention aux organes locaux du pouvoir populaire sur l'accomplissement de ce qui a été établi pour les assemblées municipales et leurs organes locaux, qui doivent mener des actions de prévention et d'assistance sociale.

Le président de l'organe législatif, Esteban Lazo, et le secrétaire à l'organisation du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales, ont également participé au débat.

Les députés ont expliqué que des progrès discrets ont été réalisés dans la mise en œuvre de la stratégie visant à promouvoir les tâches de prévention et d'assistance sociale.

En ce sens, le travail se fait sur la base de l'unité, de la cohérence, des liens et du suivi des principales demandes des familles par les travailleurs sociaux directement dans les communautés (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342504-le-president-cubain-participe-a-la-deuxieme-journee-de-debats-parlementaires>



**Radio Habana Cuba**